

志布志市コミュニティースクール 志布志市立香月小学校

カラー版は香月小学校ホームページをご覧ください

令和元年10月8日(火) No. 5

子供のよさが輝いた運動会!

天候をたいへん心配していましたが、運動会当日は、爽やかな秋空に恵まれました。子供たちの思いが通じ

たのでしょう。開・閉会式, 短距離走, リレー, 学年種 目、表現運動、そして、応援にと、子供たちは、これま で学んできたことを存分に発揮し、感動いっぱいの立派 な運動会を作り上げました。

今年は、表現運動を2学年ごとに行い、短い練習時間 でかつスケールの大きな演技を目指す工夫や、リレーと リレー以外の学年種目を隔年で実施し、課題であった子 供たちの練習の負担を軽減する工夫を取り入れ成果を上 げることができたと思います。

子供たちには、それぞれの頑張りやよさを他の様々な 活動にも生かしてほしいと願います。保護者の皆様には、 子供たちの体調管理, 応援など, 側面からのサポート, ありがとうございました。感謝しています。



令和初の運動会 全児童

子供と共に!

ことわざに「三つ子の魂 百まで」とありますが、昔の人は、経験から、赤ちゃんから3歳頃をどのように 過ごしたかが、その後の人格形成に大きく影響することを知っていたのでしょう。

「養育往来」という江戸時代の書物に、子育てを樹木の生長にたとえた次のような一説があります。現代の 言い方で言うと、「まず、4・5歳から添え木をしてみだりに茂らせないようにし、勝手気ままな枝葉をはびこ らないよう、不品行やわがままをさせず、『それはそうしてはいけない、これはこうするべき。』と一つ一つ教 え聞かせるとよい」ということです。つまり、十尺(約30m)の松の木も、一寸(約3cm)時から十分な 手入れをすることで、樹齢千年にも及ぶ良材となる。子育ても同様に、子供時代からの養 い方がその後の「育ち」を決めるということです。

子供と一緒に過ごす時間を大切にして、愛情いっぱいに育てたいものです。保護者の愛 情を感じ、それを励みに子供はすくすくと成長していくと思います。志布志市が掲げる「志 を高める『6つの心』」を紹介します。子育ての目標として、参考にしていけたらと思い ます。



1 先人に学び目標を持って努力する心 向学心

2 公徳やきまりを守る心

3 親に感謝する心

4 高齢者を敬愛する心

5 地域や友達を大切にする心

6 自他の生命を尊重する心

公徳心 感謝の心 🔲

敬愛の心

郷土愛

牛命尊重

志を高める「6つの心」 ~ 「志アップ 子育て手帳」p2から

子供の仕事は学ぶこと 他の人に迷惑をかけない 「感謝」は心を美しくする 自分以外の周囲にも愛情を

友達や地域のよさを知ろう

命はこの世で一番大事

-	2	-
---	---	---